



**NGO**

**Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu  
Gelar Sambang Door to Door Harkamtibmas  
dan Cooling System Polri Menjelang Pilkada  
2024**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Sep 23, 2024 - 07:51



*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Gelar Sambang Door to Door Harkamtibmas dan Cooling System Polri Menjelang Pilkada 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Jayanti, Bripka Legawan Sugiar, melaksanakan kegiatan sambang silaturahmi di Kampung Sampalan, Desa Jayanti, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Door to Door System (DDS) dan Cooling System POLRI dalam rangka menciptakan kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Legawan Sugiar berdialog dengan warga setempat, menyampaikan berbagai imbauan terkait pentingnya menjaga situasi yang aman dan damai selama proses pemilihan berlangsung. Beberapa poin penting yang disampaikan adalah ajakan kepada warga untuk bersama-sama menjaga kondusivitas wilayah dengan mendukung pelaksanaan Pilkada damai 2024, serta menghindari hal-hal yang dapat memicu gangguan kamtibmas, seperti menyebarkan hoaks, politisasi isu SARA, mudah terprovokasi, intimidasi, persekusi, dan tindakan main hakim sendiri.

Selain itu, Bripka Legawan juga mengingatkan warga agar selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemukan potensi gangguan kamtibmas di lingkungan mereka. Warga juga diimbau untuk memanfaatkan layanan Nomor Hotline 110 jika terjadi situasi darurat.

Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan situasi tetap aman serta kondusif. Kegiatan semacam ini merupakan upaya preventif dari pihak kepolisian, khususnya Polsek Palabuhanratu, untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya menjelang Pilkada 2024.

**Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, MH**, berharap melalui kegiatan ini masyarakat dapat lebih memahami peran penting mereka dalam menciptakan suasana damai selama proses Pilkada berlangsung.